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En Europa ya hay muy poco nuevo, el cine más atrayente radica en este continente, señaló al concluir la
presentación oficial de los jueces de este certamen.

"Me encanta ser jurado, el único inconveniente es que al final tienes que elegir, es tan inevitable como la muerte y
ahí viene el mal momento".

La actriz recordó a Prensa Latina cómo coincidió en una ocasión con Gabriel García Márquez precisamente como
jueces del festival de Cannes en 1983: esa fue una experiencia muy interesante en todos los sentidos, dijo.

Acabo de ver el catálogo de este festival y hay cosas maravillosas, yo quiero ver cine latinoamericano y aquí voy a
estar servida, dijo.

En otras regiones, agregó, las producciones cinematográficas solo buscan llenar muchas butacas durante un fin
de semana; el cine que a mí me gusta ver y hacer está aquí en América Latina.
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Al regresar a La Habana, la actriz siente como si volviera a su segunda casa, dijo. Incluso, le gustaría trabajar en
Cuba.

Esta noche, la hija de Chaplin recibirá el Premio Coral 2014 a la mejor actuación femenina en un papel
protagónico, por el filme Dólares de arena (República Dominicana, Argentina, México).

"Llevo un año para recoger este premio", bromeó.

Geraldine Leigh Chaplin nació en 1944 y en su larga trayectoria cinematográfica, que comenzó cuando era apenas
una niña y participaba en las cintas de su padre, ha recopilado relevantes premios como el Goya, de la academia
española.

En esta 37 edición del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano figura como presidenta del jurado de
largometrajes de ficción.
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